

Von: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

Betreff: Mafia und Drogen Bosse letzte Hilfe benötigt!

Datum: 19. April 2021 um 13:21

An: **KIDANE YEMANE** kidane.yemane74@gmail.com

**Kopie:** kurz@bka.gv.at kurz@bka.gv.at, BBB bbb@um.dk, J.duLac@washpost.com, Jon Clarke jon@theolivepress.es, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag leserservice@berlinerverlag.com, News news@connexionfrance.com, Newsline@hina.hr, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, anna.agebjorn@thelocal.com, cad@noticiasdenavarra.com, contact@government.by, contact@thefirstnews.com, desk@breakingnews.ie, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, info@bild.de, info@dailypakistan.com.pk, info@die-norddeutsche.de, info@ifpnews.com, info@news.belgium.be, info@rttv.ru, info@stern.de, info\_dnda@jus.gov.ar, inytk@ekathimerini.com, jod@shz.de, katherine@thedanielislandnews.com, letters@theaustralian.com.au, mawasiliano@information.go.ke, mdybranch@myanmartimes.com.mm, media-solutions@faz.de, ncov2019@gov.in, new@riotimesonline.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, seo\_seoul@icrc.org, service@taiwannews.com.tw, spiegel@spiegel.de, tellus@thetimes.co.za, web@globaltimes.com.cn, world.citizen@trtworld.com, zsofia.nagyvargha@ungarnheute.hu

KY

Sehr geehrte Mafia und Drogen Bosse,

Ein letztes Mal brauche ich Euch um die Verbindung von Herrn Söder mit Herrn Sauter und den Diplomaten Karlheinz Kinderficker Kögel aufliegen zu lassen. Nur so wird Herr Söder zur Vernunft kommen, und den Feld freimachen. Wir haben schon genug Schaden von Frau Bundeskanzlerin Merkel Fehlern zu korrigieren, dann brauchen wir jetzt keine männliche Kopie von Ihr. Ich bitte Euch schnell zu handeln!! Nach 4 Tagen mache ich mit Euch rücksichtslos Schluss, weil ich ansonsten annehme, dass Ihr alle genauso bestochen wurdet. Die Zeit ist nun gegen mich, und Eure Kindeskinde haben danach weniger als 500 Jahren die Erde zu verlassen, bevor die heftigen Naturkatastrophen kommen. Ich kann nicht genau sagen in welcher Zeit sie kommen, aber dafür garantieren dass sie kommen. Bitte beeilt Euch!!!

KKK wil die Bundeskanzler Wahlen zu seinem Gunsten beeinflussen. Dieses Spiel darf er keinesfalls mitmachen. Er hat 2.Liga Security, aber sie zu unterschätzen wäre trotzdem ein Fehler!! Bitte passt gut auf Euch auf, und erledigt diese Aufgabe so diskret wie möglich. Keiner wird Ihn vermissen, außer die korrupten Menschen. Mit seinem Untergang gehören sie uns!!!

Sie werden versuchen mich zu töten, aber mein Tod ist der Untergang der Erde, weshalb sie versuchen Alon Musk als Lösung zu verkaufen. Er ist ein Blender, denn nicht auf Mars wird er ohne meine Hilfe nicht schaffen. Ich habe seit meiner Kindheit Eure Welt beeinflusst, warum Ihr jetzt da seid, wo Ihr seid.

Der indonesische Diplomat Karlheinz Kinderficker Kögel ist der Teufel. Findet und lasst Ihn für immer verschwinden!!!! Er hat immer aus dem Hinterhalt gearbeitet, und die nach seiner Meinung seine Ziele erfüllt haben, Zum Beispiel New Yorks Bürgermeister Giuliani, mit Medienpreis in Baden-Baden ausgezeichnet.

Ohne Ihn werdet auch Ihr nicht verfolgt, und gejagt werden. Er ist dabei mit Hilfe von Amerika die Welt zu zerstören. Was macht ein Mafiaboss mit einem Verräter?

Bleibt an meiner Seite und wir werden gemeinsam die Welt verbessern. Sie wollen den Armut haben, damit sie sich überlegen fühlen. Vertraut mir!!!

immerhin konnte ich Euch mit den Cryptowährungen helfen! Beim Pablo Escobars Lebensbiographie hat mich total genervt, dass sein vergrabenes Geld jetzt für immer verloren ist. Das war der Grund warum ich Euch in der Wirtschaft sehen wollte, weil Ihr gerissen und einen verdammt gut Geschäftssinn habt. Geht in Zukunft den richtigen Weg. Ihr seid ab jetzt nur noch Geschäftsmänner! Ich brauche Eure Hilfe, um der Demokratie einen Gleichgewicht zu verleihen. Ihr kennt Euch mit den böstigen Kriminellen besser aus, als alle anderen. Ihr seid wichtig, aber ab sofort dürft Ihr wenn Ihr weiterhin Glück haben wollt, auf meine Seite springen, und nützlich sein, auch wenn ich nicht mehr unter Euch sein werde.

Jede Katastrophe bringt zugleich Chancen! Ich hoffe die Zerstörung lässt eine schnellere Heilung zu!!! Sollte es Präsident Xi Jingping gelingen, meine Macht nach meinem Tod zu übernehmen, dann wird die Heilung schneller kommen. Dann werden sich in Zukunft viele Möglichkeiten eröffnen, das Deutschland mit Gewinn aufzubauen. Das ist mein Geschenk für Eure loyale Hilfe, danke!!

Mit freundlichen Grüßen

Euer Sonnenkönig Horus

Sehr geehrte Damen und Herren,

einerseits verstehe ich, dass Ihr immer auf der Suche nach der Wahrheit seid, aber andererseits wollt Ihr mit dem Finden einer Bundeslade oder den bescheuerten letzten Trinkkelch Jesus mehr Macht aneignen, wobei Ihr keinen wahren Glauben habt.

Ihr seid ja nicht mal bereit das weiße Christkind anzuzweifeln, obwohl der Jesus aus Betlehem eine andere Hautfarbe hatte. Ihr nimmt diese Lüge freiwillig an, weil Ihr selbst weiß seid, und damit Euch lieber identifizieren möchtet.

Das ist das gleiche, als würde ein Mensch zu mir sagen, das schwarze Papier sei weiß, obwohl jeder sehen kann, dass es schwarz ist.

Mit dem manipulierten Gedanken hofft Ihr auch noch, mit diesen Gegenständen mehr Magie zu erlangen.

Als aller erstes sollte jeder Mensch die Wahrheit in sich selbst finden, bevor er anfängt seine selbst erzeugte Lüge, als die wahre Wahrheit anzuerkennen.

Wegen Trophäen zerstört Ihr die Welt, vertuscht die Wahrheiten um Euerer Rasse eine höhere Stellung zu geben, anstatt einen Weg zu finden gemeinsam eine friedlicher Zukunft zu leben. Ihr habt den Zugang zum Gott verloren, weil Ihr die Wahrheit nicht akzeptieren wollt. Aus diesem Grund werdet Ihr niemals irgendeine göttliche Macht erlangen, weil Euer Herz nicht rein ist.

Als Kind habe ich nicht verstanden, warum der liebe Gott die ganzen Ungerechtigkeiten zulässt, obwohl doch so viel Reichtum für alle da ist.  
Jetzt kenne ich die Wahrheit!!! Es ist genug für alle da, nur dass die Rassenkonflikte, der Gier und Selbstbetrug dazu geführt hat, dass Ihr zu egoistischen Sammler und Sünder wurdet.  
Mit dieser Einstellung wird Eure Rasse und die ganze Menschheit kein Weiterkommen in der Zukunft bekommen.  
Mit großer Wahrscheinlichkeit bin ich eure letzte Chance, die Kurve noch hinzubekommen.  
Der Glaube versetzt Berge!! Um sich dieser Macht zum Eigen zu machen, darf kein Hass oder Missgunst in Euch stecken.  
Darum ist das Loslassen die schwerste Prüfung, weil etwas aufgeben muss, was man immer die reine Wahrheit gesehen hat, obwohl jeder sehen kann, dass das schwarze Papier tatsächlich schwarz ist.  
Suche immer zuerst die Wahrheit in dir selbst, und du wirst die reine Erleuchtung erhalten.  
Durch Lug und Betrug werdet Ihr keine 5% der wahren Magie erlangen. Ihr werdet auf diese Weise auch keine Entkommen der weltlichen Zerstörung erleben. Denn wer respektlos seinen Sonnengott verrät, besteht, bestraft, versucht zu ermorden, der braucht sich auch kein Wunder erwarten die Erlösung zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Sonnenkönig Horus